



1 学期がんばったこと

1 学期終業式で発表する予定だった 3 人の作文を紹介します。1 学期の一人一人のがんばりが目に見えるようですね。

2年

わたしが 1 学期がんばったことは 2 つあります。

1 つ目は、プールでけのびをれんしゅうしたことです。さいしょはうまくできなかったけど、できるようになりました。友だちのつぐみさんが

「足でかべをぐんとおすとはよくなるよ。」

と教えてくれました。ぐんとおしたらはよくなりました。家でもプールでれんしゅうしました。できるようになって、とてもうれしかったです。

2 つ目は、こくごの音読です。「風のゆうびんやさん」のべんきょうで、しゅなさんといっしょにタブレットで自分たちの音読のようすをとって、見ながられんしゅうしました。ばめんのようすがつたわるようにふりつけもしました。はっぴょう会でじょうずに音読ができてうれしかったです。

2 学期はかん字をもっとじょうずにかけるようになりたいです。

4年

私が 1 学期がんばったことは、2 つあります。

1 つ目は、算数です。4 年生でわり算の筆算を習いました。私は、わり算の筆算がとても苦手でした。だから、自学でたくさん練習してできるようになりました。

2 つ目は、体育の水泳です。私は泳ぐことはあまり好きではありませんでした。毎年夏に水泳学習がありますが、私はクロールができませんでした。でも、学校の水泳学習で、たくさん泳いでクロールができるようになりました。

自然教室では、班の人と協力しておいしいカレーを作ることができました。一方で課題は、最後までちゃんと話を聞くことです。

2 学期は、目を見て話をきくことを心がけたいと思います。

6年

私が 1 学期がんばったことは 2 つあります。

1 つ目は、算数の授業です。6 年生になると、問題が難しくなったり、今まで習ったことを使う問題が増えたりしました。だから、最近の自学は、復習を中心に勉強しています。私は計算の途中で式にない数字を書いてしまい、うっかりミスをすることがあるので、テストの後の見直しをきちんとし間違いがなくなるようがんばりました。これからのテストも間違いがなくなるようがんばります。

2 つ目は、水泳の授業です。5 年生までは 25m の半分までしか泳げなかったのですが、6 年生になって 25m に挑戦してみました。息つぎのときにきちんと息を吸うことなどに気を付けて練習すると 25m 泳ぐことができました。今まで 25m を泳ぎ切ったことがなかったのですが、今年の水泳記録測定会では、初めて泳ぎ切ることができたのでタイムとして測ることができました。今までできなかったことも挑戦することができてよかったと思います。

2 学期には、亀スポや亀っ子発表会などの行事がたくさんあります。積極的に取り組みたいです。